



# THE YUKON GAZETTE

Printed by Authority of the Queen's Printer

**PARTS I AND II**

---

# LA GAZETTE DU YUKON

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur de la Reine

**PARTIES I ET II**



---

## APPOINTMENTS

---

FILED  
O.I.C. 2018/174 11 October, 2018

### ELECTIONS ACT

Pursuant to section 12 of the Elections Act, the  
Commissioner in Executive Council orders

1. H. Maxwell Harvey is appointed as Chief Electoral Officer.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/175 11 October, 2018

### ELECTIONS ACT

Pursuant to section 12 of the Elections Act, the  
Commissioner in Executive Council orders

1. The appointment of Lori McKee as Chief Electoral Officer made by Order-in-Council 2014/142 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

---

## NOMINATIONS

---

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/174 11 octobre 2018

### LOI SUR LES ÉLECTIONS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article  
12 de la Loi sur les élections, décrète :

1. H. Maxwell Harvey est nommé directeur général des élections.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/175 11 octobre 2018

### LOI SUR LES ÉLECTIONS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article  
12 de la Loi sur les élections, décrète :

1. La nomination de Lori McKee, à titre de directrice générale des élections, effectuée par le Décret 2014/142, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/176 11 October, 2018

**HOUSING CORPORATION ACT**

Pursuant to subsection 45(2) of the Housing Corporation Act and subsection 3(1) of the Carcross Housing Advisory Board Regulations, the Commissioner in Executive Council orders

1. The appointment of Eileen Wally as a member of the Carcross Housing Advisory Board made by Order-in-Council 2015/218 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/177 11 October, 2018

**HOUSING CORPORATION ACT**

Pursuant to subsection 45(2) of the Housing Corporation Act, and subsection 3(1) of the Haines Junction Housing Advisory Board Regulations the Commissioner in Executive Council orders

1. Sharon Holloway is appointed as a member of the Haines Junction Housing Advisory Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/176 11 octobre 2018

**LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION**

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 45(2) de la Loi sur la Société d'habitation et au paragraphe 3(1) du Règlement sur le Conseil consultatif sur le logement de Carcross, décrète :

1. La nomination de Eileen Wally à titre de membre du Conseil consultatif sur le logement de Carcross, effectuée par le Décret 2015/218, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/177 11 octobre 2018

**LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION**

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 45(2) de la Loi sur la Société d'habitation et au paragraphe 3(1) du Règlement sur le Conseil consultatif sur le logement de Haines Junction, décrète :

1. Sharon Holloway et nommée membre du Conseil consultatif sur le logement de Haines Junction pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/178 11 October, 2018

**HOUSING CORPORATION ACT**

Pursuant to subsection 45(2) of the Housing Corporation Act and subsection 3(1) of the Teslin Housing Advisory Board Regulations, the Commissioner in Executive Council orders

1. Kelly Johnston is appointed as a member of the Teslin Housing Advisory Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/179 11 October, 2018

**WILDLIFE ACT**

Pursuant to subsection 192(2) of the Wildlife Act and section 2.1 of the Concession and Compensation Review Board Regulations, the Commissioner in Executive Council orders

1. Paul Butra is appointed as a member of the Concession and Compensation Review Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/178 11 octobre 2018

**LOI SUR LA SOCIÉTÉ D'HABITATION**

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 45(2) de la Loi sur la Société d'habitation et au paragraphe 3(1) du Règlement sur le Conseil consultatif sur le logement de Teslin, décrète :

1. Kelly Johnston est nommée membre du Conseil consultatif sur le logement de Teslin pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/179 11 octobre 2018

**LOI SUR LA FAUNE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 192(2) de la Loi sur la faune et à l'article 2.1 du Règlement sur le Conseil de révision des concessions et de l'indemnisation, décrète :

1. Paul Butra est nommé membre du Conseil de révision des concessions et de l'indemnisation pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/180 11 October, 2018

**WILDLIFE ACT**

Pursuant to subsection 192(2) of the Wildlife Act and section 2.1 of the Concession and Compensation Review Board Regulations, the Commissioner in Executive Council orders

1. Denezize Basil and Gjermund Roesholt are appointed as alternate members of the Concession and Compensation Review Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/181 11 October, 2018

**WORKERS' COMPENSATION ACT**

Pursuant to paragraph 98(1)(b) of the Workers' Compensation Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Christie Harper is appointed as a member of the board of directors of the Workers' Compensation Health and Safety Board, as a representative of workers, for a three-year term, effective October 22, 2018.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/180 11 octobre 2018

**LOI SUR LA FAUNE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 192(2) de la Loi sur la faune et à l'article 2.1 du Règlement concernant le Conseil de révision des concessions et de l'indemnisation, décrète :

1. Denezize Basil et Gjermund Roesholt sont nommés membres suppléants du Conseil de révision des concessions et de l'indemnisation pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/181 11 octobre 2018

**LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 98(1)b) de la Loi sur les accidents du travail, décrète :

1. Christie Harper est nommée membre du Conseil d'administration de la Commission de la santé et de la sécurité au travail, à titre de représentante des employés, pour un mandat de trois ans, à compter du 22 octobre 2018.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/182 11 October, 2018

**WORKERS' COMPENSATION ACT**

Pursuant to subsection 98(2) of the Workers' Compensation Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Vicki Hancock is appointed as an alternate member of the board of directors of the Workers' Compensation Health and Safety Board to act as chair during the absence of the chair, for a three-year term, effective October 22, 2018.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/182 11 octobre 2018

**LOI SUR LES ACCIDENTS DU TRAVAIL**

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 98(2) de la Loi sur les accidents du travail, décrète :

1. Vicki Hancock est nommée membre suppléante du Conseil d'administration de la Commission de la santé et de la sécurité au travail pour assurer la présidence, en cas d'absence du président, pour un mandat de trois ans, à compter du 22 octobre 2018.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/183 11 October, 2018

**YUKON DEVELOPMENT CORPORATION  
ACT**

Pursuant to subsection 9(2) of the Yukon Development Corporation Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Michael Pemberton is appointed as chair of the Yukon Development Corporation board of directors for a three-year term, effective October 28, 2018.
2. Lise Farynowski and Katherine Johnston are appointed as members of the Yukon Development Corporation board of directors effective October 28, 2018 for a three-year term.
3. Douglas Janzen is appointed as a member of the Yukon Development Corporation board of directors effective October 28, 2018 for a term ending April 3, 2021.
4. The appointment of Michael Pemberton as a member of the Yukon Development Corporation board of directors made by Order-in-Council 2018/63 is revoked effective October 28, 2018.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED  
O.I.C. 2018/188 25 October, 2018

**CARE CONSENT ACT**

Pursuant to paragraph 53(1)(c) of the Care Consent Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Carmen Gustafson is appointed as an alternate member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of October, 2018.

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/183 11 octobre 2018

**LOI SUR LA SOCIÉTÉ DE  
DÉVELOPPEMENT DU YUKON**

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 9(2) de la Loi sur la Société de développement du Yukon, décrète :

1. Michael Pemberton est nommé président du conseil d'administration de la Société de développement du Yukon, à compter du 28 octobre 2018, pour un mandat de trois ans.
2. Lise Farynowski et Katherine Johnston sont nommées membres du conseil d'administration de la Société de développement du Yukon, à compter du 28 octobre 2018, pour un mandat de trois ans.
3. Douglas Janzen est nommé membre du conseil d'administration de la Société de développement du Yukon, à compter du 28 octobre 2018, pour un mandat se terminant le 3 avril 2021.
4. La nomination de Michael Pemberton, à titre de membre du conseil d'administration de la Société de développement du Yukon, effectuée par le Décret 2018/63, est révoquée, à compter du 28 octobre 2018.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/188 25 octobre 2018

**LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)(c) de la Loi sur le consentement aux soins, décrète :

1. Carmen Gustafson est nommée à titre de membre remplaçante du Conseil d'examen de la capacité du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 octobre 2018.

FILED  
O.I.C. 2018/189 25 October, 2018

**CARE CONSENT ACT**

Pursuant to paragraph 53(1)(d) of the Care Consent Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Eric Stevenson is appointed as an alternate member of the Capability and Consent Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of October, 2018.

FILED  
O.I.C. 2018/190 25 October, 2018

**MARRIAGE ACT**

Pursuant to section 24 of the Marriage Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Melanie Boughen is appointed as an issuer of marriage licences.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of October, 2018.

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/189 25 octobre 2018

**LOI SUR LE CONSENTEMENT AUX SOINS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 53(1)d) de la Loi sur le consentement aux soins, décrète :

1. Eric Stevenson est nommé à titre de membre remplaçant du Conseil d'examen de la capacité du consentement pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 octobre 2018.

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/190 25 octobre 2018

**LOI SUR LE MARIAGE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 24 de la Loi sur le mariage, décrète :

1. Melanie Boughen est nommée délivreur de licences.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 octobre 2018.

---

## MINISTERIAL ORDERS

---

FILED

M.O. 2018/45 2 October, 2018

### MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the Marriage Act, the Minister of Health and Social Services orders

1. Gabrielle Dupont is appointed as a marriage commissioner for a one-day term effective October 28, 2018.
2. Glenn King is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.
3. Fiona West is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 1 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED

M.O. 2018/46 3 October, 2018

### LOTTERY LICENSING ACT

Pursuant to paragraph 8(b) of the Lottery Licensing Act, the Minister of Community Services orders

1. The appointment of Roberta Prilusky as a deputy registrar of lotteries made by Ministerial Order 2002/01 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 2 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

---

## ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

---

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2018/45 2 octobre 2018

### LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la Loi sur le mariage, arrête :

1. Gabrielle Dupont est nommée commissaire aux mariages pour la journée du 28 octobre 2018.
2. Glenn King est nommé commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.
3. Fiona West est nommée commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 1 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2018/46 3 octobre 2018

### LOI SUR LES LICENCES DE LOTERIES

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à l'alinéa 8b) de la Loi sur les licences de loteries, arrête :

1. La nomination de Roberta Prilusky, à titre de registratrice adjointe des loteries, effectuée par l'Arrêté ministériel 2002/01, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 2 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

# PART II

## REGULATIONS

FILED

O.I.C. 2018/184 11 October, 2018

### **CANNABIS CONTROL AND REGULATION ACT**

Pursuant to the Cannabis Control and Regulation Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Cannabis Control and Regulation General Regulation is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada*

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED

O.I.C. 2018/185 11 October, 2018

### **PLACER MINING ACT and QUARTZ MINING ACT**

Pursuant to section 98 of the Placer Mining Act and section 15 of the Quartz Mining Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Order Prohibiting Entry on Certain Lands in Yukon (McGregor Creek) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada*

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

# PARTIE II

## RÈGLEMENTS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2018/184 11 octobre 2018

### **LOI SUR LE CONTRÔLE ET LA RÉGLEMENTATION DU CANNABIS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur le contrôle et la réglementation du cannabis, décrète :

1. Est établi le Règlement général portant sur le contrôle et la réglementation du cannabis paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2018/185 11 octobre 2018

### **LOI SUR L'EXTRACTION DE L'OR et LOI SUR L'EXTRACTION DU QUARTZ**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 98 de la Loi sur l'extraction de l'or et à l'article 15 de la Loi sur l'extraction du quartz, décrète :

1. Est établi le Décret interdisant l'accès à certaines terres du Yukon (ruisseau McGregor) paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

FILED

O.I.C. 2018/186 11 October, 2018

**SUMMARY CONVICTIONS ACT**

Pursuant to the Summary Convictions Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Regulation to amend the Summary Convictions Regulation in respect of the Cannabis Control and Regulation Act (2018) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 11 day of October, 2018.

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada*

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

FILED

O.I.C. 2018/187 16 October, 2018

**CANNABIS CONTROL AND REGULATION ACT**

Pursuant to the Cannabis Control and Regulation Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The Cannabis Control and Regulation (Definition) Regulation is repealed effective October 17, 2018.

Dated at Whitehorse, Yukon this 16 day of October, 2018.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2018/186 11 octobre 2018

**LOI SUR LES POURSUITES PAR PROCÉDURE SOMMAIRE**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur les poursuites par procédure sommaire, décrète :

1. Est établi le Règlement de 2018 modifiant le Règlement sur les poursuites par procédure sommaire (Loi sur le contrôle et la réglementation du cannabis) paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 11 octobre 2018.

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

DÉPOSÉ

DÉCRET 2018/187 16 octobre 2018

**LOI SUR LE CONTRÔLE ET LA RÉGLEMENTATION DU CANNABIS**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur le contrôle et la réglementation du cannabis, décrète :

1. Le Règlement sur le contrôle et la réglementation du cannabis (définition) est abrogé, à compter du 17 octobre 2018.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 16 octobre 2018.

FILED  
O.I.C. 2018/191 25 October, 2018

**AREA DEVELOPMENT ACT**

Pursuant to the Area Development Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Silver Trail Development Area Regulation is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of October, 2018.

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada*

DÉPOSÉ  
DÉCRET 2018/191 25 octobre 2018

**LOI SUR L'AMÉNAGEMENT RÉGIONAL**

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur l'aménagement régional, décrète :

1. Est établi le Règlement sur la Région d'aménagement de la piste de l'Argent paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 octobre 2018.

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

---

## MINISTERIAL ORDERS

---

FILED

M.O. 2018/47 12 October, 2018

### AREA DEVELOPMENT ACT

Pursuant to the Area Development Act and the Ministerial Rezoning Regulation, the Minister of Energy, Mines and Resources orders

1. In this Order  
"staff accommodation unit" means a room, set of rooms, cabin, cottage or tent that is used as a single unit for accommodation of staff employed on the subject lot; « unité d'hébergement pour le personnel »  
"subject lot" means Lot 1178, Quad 105 D/10, Plan 91390 CLSR, 2006-0132 LTO. « lot visé »
2. In addition to the accessory uses permitted by section 17 of Schedule A to the Golden Horn Development Area Regulation, a permitted accessory use of the subject lot is up to four staff accommodation units.

Dated at Whitehorse, Yukon this 10 day of October, 2018.

*This notice was published in the Whitehorse Star on October 26, 2018.*

---

## ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

---

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2018/47 12 octobre 2018

### LOI SUR L'AMÉNAGEMENT RÉGIONAL

Conformément à la Loi sur l'aménagement régional et au Règlement portant sur le rezonage par voie ministérielle, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources arrête :

1. Les définitions suivantes s'appliquent au présent arrêté.  
« lot visé » Le lot 1178, quadrilatère 105 D/10, plan 91390 AATC, 2006-0132 BTBF. "subject lot"  
« unité d'hébergement pour le personnel » Chambre, ensemble de chambres, maisonnette, chalet ou tente utilisé à titre d'unité simple pour l'hébergement du personnel employé sur le lot visé. "staff accommodation unit"
2. En plus des usages accessoires qui sont autorisés en vertu de l'article 17 de l'annexe A du Règlement sur la Région d'aménagement de Golden Horn, la présence de quatre unités d'hébergement pour le personnel, au plus, constitue un usage accessoire autorisé sur le lot visé.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 10 octobre 2018.

*Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 26 octobre 2018.*

FILED

M.O. 2018/48 29 October, 2018

**SECURITIES ACT**

Pursuant to the Securities Act, the Minister of Community Services orders

1. The Rule Respecting Conditions of Registration - Approved Compensation and Contingency Funds (Local Rule 31-518) is made as a rule under the Securities Act.

Dated at Whitehorse, Yukon this 25 day of October, 2018.

*Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada*

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2018/48 29 octobre 2018

**LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES**

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à la Loi sur les valeurs mobilières, arrête :

1. La Règle concernant les conditions d'inscription - fonds d'indemnisation et de prévoyance approuvés (Règle locale 31 518) est adoptée à titre de règle en vertu de la Loi sur les valeurs mobilières.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 25 octobre 2018.

*Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.*

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the Queen's Printer not later than 12 noon on the second working day of the month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, prepayment is required for the publication of notices. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II, excluding annual index .....	\$65.00
Annual subscription to Parts I, II, and III including annual index .....	\$75.00
Single issues, Parts I and II .....	\$6.00
Consolidating annual index to the 31st day of December .....	\$12.00

(Add 5% GST to all rates)

In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

La Gazette du Yukon est publiée le 15e jour de chaque mois. Tous les avis à être publiés doivent être reçu au plus tard à midi la deuxième jour ouvrable du mois au bureau de l'Imprimeur de la Reine. Le tarif de publication pour d'un avis est 20,00 \$ (TPS en sus) le paiement d'avance est exigé pour la publication des avis. Les prix pour les abonnements sont les suivants:

Abonnement annuel aux Parties I et II (sans index) .....	65,00 \$
Abonnement annuel Parties I, II et III (inclus index cumulatif annuel) .....	75,00 \$
Un exemplaire, Parties I et II .....	6,00 \$
Index annuel compilé au 31 Décembre .....	12,00 \$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)

Les certificats et les avis concernant les sociétés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d'origine de ces textes.

ISSN 0715-2213

